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平成 年度 PT   開催さ1日長した

4月 18日 ,平成25年度の定期総会が開催されました。授業参観の

後ということもあり,たくさんのPttA会 員の方々の出席がありまし

た。

体育館で行われた総会では,校長先生・PttA会 長のお話,今年

度の教職員・PttA各 役員の紹介や各委員会の前年度の活動報

告,今年度の活動計画案の発表が行われました。

また,長年PTA活動の発展に貢献された退会者の方々,及び太

白区PTA連合会から表彰された方々へ感訪1状と記念品が贈呈され

ました。

今年度も様々な行事や活動が計画されています。会員の皆さま

のご協力をよろしくお願いいたします。

校長 春日 文隆

昨年の夏,農家の人にこんな話を

聞きました。畑でキュウリを1又穫して

いたので,「水やりを手伝いましょうか。」とお話し

たところ,農家の方は,「 ご好意はありがたいが ,

気持ちだけでいいがら。人間が水をやりすぎつと,

キュウリは,自 分で努力しないで水分を取る癖が

ついてしまう。そうすと,渇いた土から自分で水分

を取る力を失い,つ いには本古れてしまうんだっ

ちゃ。」とのこと(H24学校だより6号より)。 まさに
,

人の教育も同じではないでしょうか。失敗を繰り返

しながらも,やつとのことで手に入れたものは,確

実に身に付いたものになります。

とても貴重なお話をいただきました。このような環

境で学べる子どもたちは本当に幸せだと思いま

す。

PttA会 長 岩間 正博

平成二十五年度がスタートし,今年も

子どもたちの元気な姿に初春を感じる季

節がまいりました。

会員の皆様におかれましては,日 頃からPttA活動

にご理解とご協力をいただきまして,誠にありがとう

ございます。

また先日はお忙しい中,PttA総会に多数ご出席い

ただきまして,あ りがとうございました。

今年も当PTAでは,学校・家庭・地域との連携を大

切にし,安全で安心できる教育環境と地域環境の整

備と充実に努め,より多くの皆様に参加していただ

ける活動をしていきたいと考えております。

会員の皆様には,昨年同様にご理解とご協力をい

ただけますよう,宜しくお願いいたします。
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Airの 由来

空気は無くてはならないもの。

PTA活 動も目立たないがなくて

はならない存在であることから,

平成 12年に命名されました。

初めての作業で至らない点も

多々ありましたが,何 とか皆様の

お手元にお届けできてホッとして

います。 因みに,今年の委員に

は何と,「 Air」 の名付け親も加
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ぞよろしくお願いいたします。
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入学おめてこう′
4月 8日 ,第 14回 入学式が行われまし

た。柳生らしい,とても風の強い日でした

が,こどもたちは負けずに元気よく,学
校生活の一歩を踏み出していました。
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春の大運動会
5月 25日 ,第 14回柳生学区 春の大運

動会が開催されました。今年のテーマは

「心はひとつ,パワーは無限 !」 好天に

恵まれ,絶好の運動会日和となりまし

た。保護者,地域の皆様のご協力ありが

とうございました。


